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佐
渡
市
議
会
は
新
た
に
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た

佐
渡
市
議
会
は
新
た
に
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た

　
市
民
の
皆
様
に
は
、
日
頃
よ
り

市
議
会
に
温
か
い
ご
支
援
と
ご
理

解
を
賜
り
、
厚
く
御
礼
申
し
上
げ

ま
す
。

　
さ
て
、
令
和
２
年
４
月
28
日
の

臨
時
議
会
に
お
い
て
、
議
員
各
位
の
ご
推
挙
を
頂
き
議
長
に
就
任
い
た

し
ま
し
た
。
身
に
余
る
光
栄
で
あ
る
と
共
に
、
そ
の
重
責
に
身
の
引
き

締
ま
る
思
い
で
あ
り
ま
す
。

　
今
、
全
世
界
を
巻
き
込
ん
で
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
猛
威
を
振
る

っ
て
い
ま
す
。
佐
渡
も
市
民
、
議
会
、
佐
渡
市
と
一
丸
と
な
り
、
終
息

に
向
け
て
頑
張
ら
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。
市
民
の
皆
様
に
は
大
変
ご

迷
惑
を
お
か
け
い
た
し
ま
す
が
、
何
卒
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
様
お
願
い

申
し
上
げ
ま
す
。

　
今
回
、
議
会
は
定
数
を
１
名
減
の
21
名
と
し
ま
し
た
。
類
似
団
体
と

比
べ
て
も
適
当
な
定
数
か
と
思
わ
れ
ま
す
が
、
更
な
る
検
討
を
す
る
為

に
も
、
私
は
議
会
基
本
条
例
の
早
期
制
定
が
必
要
と
考
え
ま
す
。
国
民

が
日
本
国
憲
法
の
基
に
生
活
を
し
て
い
る
よ
う
に
、
議
員
も
基
本
と
な

る
議
会
基
本
条
例
の
中
で
、
市
民
に
開
か
れ
た
議
会
を
目
指
さ
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。
議
会
報
告
会
も
定
期
的
に
行
い
、
市
民
の
皆
様
と
ひ

ざ
を
突
き
合
わ
せ
、
問
題
解
決
に
邁
進
い
た
し
ま
す
。

　
市
民
の
皆
様
に
は
今
後
と
も
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま

し
て
、
就
任
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

　
こ
の
度
、
臨
時
議
会
に
お
き
ま
し
て
、
議
員
各
位
の
ご
推
挙
に
よ
り

副
議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
坂
下
善
英
で
す
。
そ
の
責
務
の
重
さ
に

身
が
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ
り
ま
す
が
、
今
後
も
市
民
の
皆
様
の
声
に

し
っ
か
り
と
耳
を
傾
け
、
公
平
公
正
か
つ
円
滑
な
議
会
運
営
と
議
会
の

更
な
る
活
性
化
の
た
め
、
議
長
の
補
佐
役
と
し
て
務
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　
市
議
会
は
、
皆
様
か
ら
の
大
切
な
税
金
を
主
と
す
る
４
５
０
億
円
に

近
い
予
算
と
そ
の
執
行
の
チ
ェ
ッ
ク
が
最
大
の
責
務
で
あ
り
ま
す
。
一

方
、
行
政
の
役
割
は
市
民
の
皆
様
の
ご
意
見
や
ご
要
望
を
伺
い
、
そ
の

課
題
に
対
し
て
具
体
的
な
解
決
策
を
提
示
し
、
よ
り
充
実
し
た
サ
ー
ビ

ス
を
提
供
す
る
こ
と
だ
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
そ
の
た
め
に
、
市
議
会

は
市
民
の
皆
様
の
望
む
方
向
性
を
的
確
に
把
握
し
、
そ
の
諸
問
題
の
解

決
に
む
け
鋭
意
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
今
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
ま
し
て
、
市
民

の
皆
様
に
は
ご
不
自
由
を
強
い
ら
れ
て
い
る
と
存
じ
ま
す
が
、
終
息
に

向
け
、
市
長
部
局
と
の
連
携
の
も
と
で
こ
の
難
関
に
取
り
組
み
、
佐
渡

の
安
心
安
全
の
暮
ら
し
が
守
ら
れ
ま
す
よ
う
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　

市
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

は
、
よ
り
一
層
の
ご
指
導
ご
鞭
撻

を
お
願
い
申
し
上
げ
就
任
の
挨
拶

と
い
た
し
ま
す
。

議長就任のあいさつ 　佐渡市議会議長　佐藤　　孝

副議長就任のあいさつ　佐渡市議会副議長　坂下　善英
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新しい議会構成が決まりました
　４月28日に第２回臨時会が開催され、正副議長の選挙をはじめ、各委員会委員
の選任等が行われました。

◆議　長　佐藤　　孝　　◆副議長　坂下　善英
◇議会運営委員会	

委員会名 定数 委員長 副委員長 委　　　　員

議 会 運 営 7 近藤　和義 稲辺　茂樹
中川　健二　　山田　伸之　　駒形　信雄
山本　　卓　　中村　良夫

◇常任委員会

委員会名 定数 委員長 副委員長 委　　　　員

総務文教 ８ 金田　淳一 室岡　啓史
北　　　啓　　上杉　育子　　中川　直美
近藤　和義　　坂下　善英　　佐藤　　孝

市民厚生 ７ 山田　伸之 後藤　勇典
平田和太龍　　稲辺　茂樹　　荒井　眞理
山本　　卓　　中村　良夫

産業建設 ６ 駒形　信雄 佐藤　　定
山本　健二　　林　　純一　　中川　健二
広瀬　大海

◇特別委員会

委員会名 定数 委員長 副委員長 委　　　　員

議 会 広 報 ８ 中川　直美 上杉　育子
平田和太龍　　山本　健二　　林　　純一
中川　健二　　山田　伸之　　荒井　眞理

◇監査委員　広瀬　大海　　◇新潟県後期高齢者医療広域連合議会議員　山田　伸之

佐渡市議会　会派別議員構成名簿（令和２年４月28日現在）

名　　　称 人数 代 表 者 幹 事 長 経理責任者 構成員

新 生 ク ラ ブ ５ 金田淳一 駒形信雄 広瀬大海 上杉育子　後藤勇典

政 風 会 ３ 室岡啓史 山本　卓 林　純一

政 友 会 ２ 稲辺茂樹 山本健二 ( 稲辺茂樹 )

市 民 の 声 ２ 荒井眞理 近藤和義 ( 荒井眞理 )

日本共産党市議団 ２ 中川直美 中村良夫 ( 中村良夫 )

佐 渡 の 西 風 ２ 中川健二 北　　啓 ( 北　　啓 )

公　　 明 　　党 １ 山田伸之 ( 山田伸之 ) ( 山田伸之 )

無 会 派 4 平田和太龍　　佐藤　定　　坂下善英　　佐藤　孝

（　）は会派内の役員を兼務
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2月28日～３月25日開催（議会改選前の定例会）…

第1回（２月）定例会
新型コロナウィルス対策として、会期の延長と傍聴は取りやめになりました。
　2月28日から開会した今議会は、新型コロナウィルスの感染拡大を予防する緊急な対応を最優先
させるべきとの判断で、急きょ議会側の申し出により2月28日の本会議を延会したことから、会期
が延長されました。
　また、感染拡大防止と市民の安全・安心･健康のため本会議等の報道機関以外の傍聴は取りやめ
になりました。

条例案12件、予算案24件（うち1件は修正可決）、その他の議案7件を可決

所管の常任委員会の主な議題の審査経過

　総務文教常任委員会　　令和2年度当初予算を賛成多数で修正可決　
◎議案第26号　令和２年度佐渡市一般会計予算について

　本案は、令和２年度佐渡市一般会計予算を定めるもので、その歳入歳出予算の総額は445億４千万円と
前年度当初予算と比較して15億４千万円、率にして3.6％の増となるものである。
　本予算は老朽化に伴う公共施設等の改修や教育環境・生活インフラ等の整備のための普通建設事業のほ
か、社会保障関係の経費や会計年度任用職員制度による新たな財政需要など、喫緊の課題に対応するとと
もに、施策の継続性を重視するものとなっている。
　審査の結果、賛成多数で修正可決すべきものと決定した。修正内容は佐渡文化財団運営補助金を全額減
額し、組織や計画の見直しを促したものである。

　市民厚生常任委員会　　新両津病院建設は「病院の使命と規模を再検証」と意見　
　当常任委員会の令和２年２月佐渡市議会定例会は、委員５名で審査した。先議案件は２日間にわたり６件、
５課と両津病院・相川病院であった。会期日程後半は５日間にわたり11件、５課と両津病院・相川病院、そ
して請願１件、陳情２件であった。その中で最も重い意見を付したものは次のとおりである。

◎議案第37号佐渡市病院事業会計予算について
　意見の概要は、新両津病院建設は期待の大きい事業であるものの、過去２年度にわたり予算が計上され
ながら未執行により減額補正されたばかりにも拘らず、再び予算計上されたもので、今後の執行について
は病院の使命と規模などを再検証し、議会と協議の上で行うことを強く求めるものである。

　産業建設常任委員会　　新型コロナ拡大に対応した経済対策を　
◎	議案第26号　令和２年度佐渡市一般会計予算について	
（新型コロナウイルス感染症拡大に対する経済対策について）

　新型コロナウイルス感染症拡大により、観光業、飲食業など地域経済が一気に減衰し、危機的状況を迎
えている。執行部に対し、３月当初に対応を検討するよう議会から提案したが、対応がなされず、危機管
理が足りない。国や県の対策を見極め、それに沿ったものや細部を補強するような対策を準備すること。
また、実行見込みがない事業は組み替え、大型連休前までには必要な補正予算を計上するよう求めた。
　（技術職の採用や育成による人員の適正化について）

　技術職員の補充ができておらず、業務に支障をきたすと考える。業務継続できるよう技術職の確保に努
めるよう意見を付した。


